

令和2年度外務大臣表彰の発表

令和2年12月1日
在ジュネーブ領事事務所

この度、日本外務省は、サークルスイスジャポン創設者で初代会長の丹野直子氏及びジュネーブ日本倶楽部に、外務大臣表彰を授与することとしました。

丹野氏は、2003年にヴォー州ローザンヌ市を中心に活動する日・スイス友好団体、サークルスイスジャポンの設立に貢献し、初代会長を16年間務められました。その間、日本・スイス国交樹立150周年記念事業や在外公館文化事業を含む日本文化紹介事業を積極的に共催・主催し、また数々の日本人とスイス人間の交流会を通して、日本とスイスとの友好親善関係の増進や対日理解の促進に貢献されました。

ジュネーブ日本倶楽部は、2000年の設立以降、ジュネーブ州及び周辺地域在住の邦人の互助組織として重要な役割を担ってきました。また、2011年以来、カルージュ市で日本祭りなどの日本文化紹介事業を積極的に実施することにより、対日理解促進に大きく貢献されてきました。この他、2014年にはジュネーブ市への桜植樹（日本・スイス国交樹立150周年記念事業）や2019年にはカルージュ市への鯉のぼり寄贈を行いました。こうした活動により、日本とスイスとの友好親善関係の増進に大きく貢献し、さらに、同倶楽部の商工部会は、全スイス合同商工会の共同開催や、企業訪問などを通じて日系企業の円滑な事業活動を推進されました。

在ジュネーブ領事事務所は、丹野氏及びジュネーブ日本倶楽部によるこれまでの貢献及び協力を改めて感謝するとともに、外務大臣表彰の受賞に心から祝意を表します。

外務大臣表彰は、多くの方々が国際関係の様々な分野で活躍し、我が国と諸外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をしている中で、特に顕著な功績のあった個人や団体について、その功績を称えるとともに、その活動に対する一層の理解と支持を国民各層にお願いすることを目的としています。

令和2年度は、全世界では172個人、65団体（うち国内在住受賞者は20個人、11団体。海外在住受賞者は152個人、54団体。）が表彰されました。